

Agenda de l'école

- Du 9 au 13 octobre classe découverte-littérature des CM1 à Belle île.

Je les accompagne. En cas de problèmes urgents, c'est Mme Marie Laure Pelpel qui assure ma délégation de direction.



CONFÉRENCE
" Comment accompagner son enfant en l'aidant à grandir partie 2 "

Conférence animée par Valérie Dernoncourt

Mardi 10 Oct. à 20h30
à l'école St-Aubin
-Guérande-

Développement de l'enfant.
Que veut dire accompagner?
Comment aider les parents à se positionner?
Rôle de la parentalité positive...

un verre de l'amitié sera offert par l'APEL à l'issue de la conférence

ENTRÉE LIBRE

Vous n'avez pas pu assister à la partie 1 ?
Ce n'est pas un souci, un résumé sera exposé en début de conférence.

Conférence organisée par l'APEL de l'école Saint-Aubin. 

Mardi 10 octobre à 20h30,
conférence pour les familles
organisée par l'APEL

- Mardi 17 octobre à 20h30, assemblée générale de l'APEL

L'invitation va être donnée aux élèves.

- **Rappel : Il n'y aura pas d'école le vendredi 1^{er} décembre. L'équipe éducative sera en formation.**

EVEIL A LA FOI

pour les 4 à 7 ans

Le Samedi 14 octobre 2017

16h30 à 18h00



AU PROGRAMME

Goûter, Chants, Eveil à la Foi,
Prière, Atelier bricolage.

RDV à Guérande Salle St Anne au 1er étage
7, place CH. Müller près du parking souterrain gratuit intra-muros.

Collecte de papiers

L'opération est renouvelée cette année. Vous pouvez déposer journaux, papiers, publicités dans les grands sacs mis à disposition sur le parking enseignants.

Etude surveillée

Noter déjà que le vendredi 20 octobre, jour des vacances, il n'y aura pas d'étude.

Activités pédagogiques

- Depuis le 26 septembre, les GS bénéficient d'une initiation à l'espagnol.

- Vendredi 6 octobre

14h Les CE1 et CE2 se rendront à un spectacle à Athanor. C'est une pièce de théâtre jouée par des comédiens porteurs de handicap.

- Jeudi 12 octobre

Les CM2 participeront à un atelier sportif dans le cadre de la journée Policesport handicap organisée par la ville de Guérande.

- Vendredi 20 octobre

Les CM2 participeront au challenge sportif UGSEL à Carquefou